

*Nuevas Tendencias ofrece, un año más, una programación de lujo. Tres noches de actuaciones y la proyección de seis películas configuran el cartel de la octava edición de un festival que cuenta con el envidiable escenario del Castillo Arabe. Este Festival se está convirtiendo en uno de los actos culturales más conocidos de Salobreña*

proyectores de cine, otro de diapositivas y un tercero de transparencias La pantalla es de ocho por cinco metros.

El edificio cuenta con 377 plazas entre plateas y butacas.

La consolidación del Auditorio como referente cultural no sólo del municipio sino también de la comarca y de la provincia se conseguirá una vez que Salobreña pueda ofrecer las plazas hoteleras de las que carece en estos momentos.

Para el mes de septiembre, el Auditorio acogerá unos

de la Casa de la Cultura. Una vez que finalizan los talleres el Ayuntamiento celebra una exposición con los trabajos que se han realizado durante el curso.

El futuro de la cultura de Salobreña pasa por intentar que los vecinos del municipio participen cada día más en el variado programa cultural que van a poner a su alcance. «Vamos a estudiar los gustos de los lugareños para traer lo



ARCHIVO

*El Festival de Nuevas Tendencias se está convirtiendo en un clásico del verano en la Costa Tropical. Este año, que celebra su octava edición, presenta un programa de alta calidad.*

Infantil, que son el primer paso que llevará al municipio a convertirse en sede de eventos culturales de repercusión en la provincia de Granada.

Pero la oferta cultural de Salobreña no se ciñe sólo al dilatado programa de actividades culturales, a los que cuesta que los vecinos del municipio se sientan identificados con los actos que se llevan a cabo tanto en el Auditorio como fuera de él.

Por eso se ha puesto en marcha un programa en el que se comienza en la escuela a acostumbrar a los niños a concebir las actividades culturales como algo imprescindible para desarrollarse como personas.

Lo que sí que está arraigado en Salobreña es 'el cultural', que son los talleres que oferta el Ayuntamiento durante el curso escolar y que cuentan con una alta participación de los vecinos. «Los talleres se desarrollan en la Casa de la Cultura y la gama es muy amplia. Se imparte informática, mecanografía o pintura, entre otros. También está muy consolidado el de grabado que es el único que existen en la comarca y acude gente de Motril y Almuñécar», explica Encarni Tamayo, funcionaria

en la población para que los vecinos formen parte de la programación que se elabora con tanto esfuerzo», apunta Francisca Ruiz.

Además, el municipio salobreño pretende crear un centro cultural que no tenga nada que envidiar al de otras ciudades que registran mayor número de habitantes. «Aquí apostar por la cultura y convertirla en un gancho turístico más. Entre los nuevos proyectos tenemos la idea de celebrar la Semana de Teatro Popular que tiene como objetivo fomentar el teatro del municipio y el de otras localidades de la comarca a través de circuitos e intercambios de obras teatrales», adelanta la concejala de cultura.

Y en un gancho turístico y cultural se ha convertido es el Festival de Nuevas Tendencias, que se celebra cada verano en esta localidad costera. Caracterizado por el incomparable marco que acoge al evento y por la calidad profesional de los artistas que acuden al la cita y de las películas que se proyectan cada edición, el Festival se está consolidando con el tiempo.

Desde el día 1 de agosto, el Castillo de Salobreña será de nuevo el punto de encuentro

sienten atraído por un estilo de cine y de música diferente y poco convencional.

«Nuevas Tendencias está ya muy arrraigada en Salobreña y se ha convertido en un referente cultural del municipio que atrae cada año a más público», explica Miguel Castillo, organizador de las actividades culturales del verano.

Branduardi, mítico cantautor italiano, será este verano la estrella de Nuevas Tendencias, junto al legendario artista estará el brasileño Carlinhos Brown. El primero actuará el sábado, 8 de Agosto a las diez y media de la noche, un día después de que lo haga Brown. Las entradas, que ya están a la venta, cuestan 1.000 pesetas.

Pero los amantes de Nuevas Tendencias no tienen una cita sólo con la música, sino que el cine también ocupa un destacado papel en este Festival, que cumple este año su octava edición. 'Estación central de Brasil' es la película que abre la programación cinematográfica, el domingo 1 de agosto. Se proyectará, al igual que el resto de las producciones, en el Castillo de Salobreña a partir de las 22,30 horas.

'Vigo', de Julien Temple, es el film que se emitirá el lunes, día 2. El martes se proyectará 'La increíble y verdadera historia de dos mujeres enamoradas', producción italiana dirigida por Maria Maggenti. El jueves, 5 de agosto, la película 'De todo corazón', dirigida por Robert Guédiguian, será la protagonista. Y la producción argentina 'Happy together' será la que cierre el ciclo cinematográfico de esta edición.



Todas las películas se proyectarán en versión original y la entrada es gratuita.

Además del cine y de la música, Nuevas Tendencias cuenta también con una expo-

sición de fotografía, electrografía, escultura, foto-instalación, infografía, ensamblajes y video, titulada 'Of Arte 99'. La muestra permanecerá, desde el día 2 hasta el 27 de agosto, en la Sala de Exposiciones de la Biblioteca Municipal. El horario para las visitas es de siete de la tarde a diez de la noche.

El municipio de Salobreña se esfuerza cada año por que el Festival cuente con una programación de calidad y una vez más lo ha conseguido.